



Embajada del Japón
El Salvador

Participación del Embajador Hoshino en la presentación de los participantes de Yazaki Summer Camp in Japan (ARNECOM de El Salvador)

9 de septiembre de 2025

Embajada del Japón

El 4 de septiembre, el Señor Embajador HOSHINO Yoshitaka visitó la planta de ARNECOM de El Salvador S.A de C.V y participó en la presentación de los dos campistas de Yazaki Summer Camp in Japan, celebrado del 19 al 25 de julio de este año.

El campamento premia a los hijos de los empleados de las fábricas de Yazaki de varios países. Los participantes viajan a Japón para conocer su cultura. Los participantes compartieron sus impresiones, como: "Me sorprendió que no hubiera basura en las calles de Japón", "Los japoneses eran amables y respetan la disciplina". La empresa se dedica a la creación de arneses y conectores de vehículos desde 2006 y se encuentra ubicada en Santa Ana. La compañía cuenta con unos 3,400 empleados y contribuye al empleo local significativamente. Además, está comprometida con el desarrollo de los jóvenes de la futura generación.

